



## LLEGÓ “EL MOMENTO DELACROIX”

Plataforma de participación colegial

Llevamos un año desde que NEXO forma parte de la Junta de Representantes del COAM. Los 17 representantes de NEXO (frente a los 18 del grupo TUCOAM del decano) son consecuencia de solo 486 votos. **La participación en las pasadas elecciones de mayo de 2022 fue del 20,52%.**

**A los arquitectos, en general, no nos interesa cómo se defienden nuestros intereses.**

**A los representantes políticos, en general, no les interesa ni el urbanismo ni la arquitectura.**

Recientemente se ha conocido que **Mariano Fuentes**, exdelegado de Desarrollo Urbano de Madrid, ha sido fichado por una de las empresas adjudicatarias de 1 de los 5 lotes para la construcción de 2.000 viviendas públicas para alquiler asequible. Un concurso para promotoras/gestoras en el que la fase de proyecto arquitectónico sólo se valoraba con 30 puntos sobre 100 y en concreto **la calidad del diseño arquitectónico sólo tenía un peso de 9 puntos sobre 100.**

¿Para qué intereses ha gobernado durante los años que ha estado en el gobierno?

**¿Con qué objetivos ha tomado las decisiones?**

**¿L@s architect@s estamos de acuerdo en que la vivienda pública se convierta en un «negocio» para fondos de inversión y promotoras en las que los políticos se aseguren una puerta giratoria?**

[Enlace noticia](#)

Y nuestro alcalde Almeida defiende a Mariano Fuentes diciendo que no ha hecho nada ilegal.

[Enlace noticia](#)

**SHAME ON YOU!**

**Desde NexoCOAM llevamos meses reclamando una PLATAFORMA DE PARTICIPACIÓN COLEGIAL, necesaria para tener el respaldo de los colegiados/as y validar los cambios de nuestra situación actual y participar en el diseño del futuro de nuestras ciudades.**

¿Consideras que cada vez hay menos oportunidades para ejercer dignamente nuestra profesión?

¿Te indigna que no exista voluntad política para apostar por la calidad arquitectónica en lo público y por un urbanismo equilibrado entre el bien común y el beneficio privado?

¿Consideras que desde el COAM se debería priorizar el restablecimiento de cuotas mínimas de honorarios?

**Necesitamos conocer si nuestras preocupaciones son compartidas.**

**Tenemos que despertarnos del letargo al que nos lleva nuestro Colegio y solo lo conseguiremos si participamos como ciudadanos activos.**

**Hay quienes dirán que estamos bien así.**

**ISAQUEMOS PECHO POR TODAS LAS ARQUITECTURAS!  
UBANISMO PARA LA CIUDAD. ARQUITECTURA PÚBLICA DE CALIDAD.**

*“...Escúchame, mamá, mamá, mamá... paremos la ciudad, sacando un pecho fuera al puro estilo DELACROIX...”*

*¡No sé por qué dan tanto miedo nuestras ideas! Sin ellas no habría arquitectura y no habría belleza!*

**Puedes encontrar estas y otras propuestas en [@nexocoam](#) donde también puedes dejarnos tu opinión.**